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对于灿星的声明及宣传总监
陆伟的回应，记者采访了金池的
经纪人蔡先生，针对“金池赚走灿
星近 600 万后不告而别”的指控，
金池方面也给出自己的说法，并
表示：“违约不违约，自由有法院
评判。”

记者：你承认“金池赚走灿星
近600万后不告而别”吗？

蔡先生：首先，我们的解约函
就说明了不是不告而别，电话信
息也都一直在，他们不联系和联
系不到是两码事。至于赚了多少
钱，正因为对方存在没有支付的
情况、正因为他们有违约行径，我
们才会提出走法律程序，而不愿
意再花时间去谈。很多演出的费
用都没有结果，很多东西不方便
讲，因为这不单是金池一个人的
问题，很多人都没有得到该得的
东西。一、电视剧不是他们介绍
的；二、到现在所有人的钱都没有
结，而且说好的数目一下子降低
了不止一个零。他们收到很多
钱，但他们给到下面的学员是多
少？真的，公道自在人心。

记者：灿星称金池违约失
联出走。

蔡先生：关于失联，金池的电
话也好，微博也好，也从来没换
过，你们没有来联系的话，当然会
觉得联系不上。没有所谓的失

联，你(指记者)现在也可以很方便
地联络我。至于违不违约，自有
法院评判；金池不是“好声音”唯
一的艺人，还有那么多歌手，他们
现在的情况是怎么样？在沟通没
有最终结果的情况下，我们才单
方面提出法律程序上的解约。

记者：为何提出解约？
蔡先生：在音乐、在她的发展

道路上面，有没有实际地出现一
些问题？之前有个《我的青春高
八度》，这部戏本身有很多问题，
他们也会说积极为艺人的拓展考
量、帮她安排戏。首先这部戏不
是他们安排的，是艺人在跟经纪
人争取无果后，自己去跟导演组、
音乐总监沟通争取来的客串。所
以，这个角色不是他们为艺人争
取的，也完全没有因为这个事情
双方有过太多沟通。

其实满意与不满，看金池现
在做的事情跟她以前做的事情，
我相信已经公道自在人心了。《好
声音》确实是一个很好的电视制
作平台和团队，但在艺人的发展
规划上，他们有没有能力精力实
力来做，我相信大家都看在眼
里。我们到底是带着不太好的个
人想法离开、还是出于正常人都
会考虑的、和实际在合作当中是
不是有问题(而离开)，现在来说都
还太早。 南都

和灿星
“失联”的这一年，
金池根本就没停止
露面

去年 8 月底成立工作
室后，关于金池，去年11月
有篇报道是这么说的：“刚
刚发行了年度EP的金池近
期通告不断，工作满档。音
乐评审、签唱会、演唱嘉宾、
明星访谈、杂志拍摄等满满
的工作让她有些吃不消。”
没错，从进入灿星所称的

“失联”状态后，金池其实一
直没有减少在台前幕后的
各种露面和亮相。
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记者：你们称去年5月跟金池“失
联”，为什么时隔一年后突然公布？

陆伟：我们内心深处不愿意非常强
硬地去跟艺人维权解约，我们还是希望
有可能的话，说服她履行合约。我们希
望大家能够相互合作、信任尊重一些，
所以我们花了很长时间想方设法跟金
池沟通接触，她对未来发展有意见都可
以表达，而不是直接断了联系。

记者：灿星与金池的合约何时到
期？具体内容有哪些？

陆伟：合约是10年。金池每年的
分成都不一样，到最后一年她的分成会
占到她所有收入的70%以上。合约包
括音乐发展计划，做唱片和专辑。

记者：金池何时提出过解约？她
不满的点是什么？

陆伟：2014年金池失联前提出过解
约，当时提出最主要的问题在我们看来
略微奇怪——她当时出演了电视剧，她
的主要身份是歌手，演电视剧是为了打开
市场知名度和影响力，客串一下的，但她
嫌戏份太少，不满意，就提出解约。我们
跟她讲了会有些计划，包括收购唱片公
司，请专业制作人帮她量身定制，包括她
的音乐风格都可以由专业的音乐人跟她
探讨……但她就没回复……她没有表达
出不满意，听完后也没过多表达，还是继
续不来，等于没有任何积极的回复，然后
就一门心思接私下的活动，包括商演等，
以个人工作室的名义。

记得金池吗？

《中国好声音》出来3年后

她和灿星开撕了！
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灿星方面在接受采访时表
示，2014年7月5日在参加完公司
安排的“百城百场演唱会”后，金
池突然失联，并更换了手机电话
号码和经纪人，8 月 22 日通过新
浪微博发声明称“已在北京成立
金池个人工作室”。

灿星表示，以往艺人与经纪
公司闹解约的纠纷，大部分都是
因为与经纪公司收益分配比例失
衡、公司拖欠艺人权利金、经纪公
司雪藏艺人等，造成双方巨大矛
盾隐患，艺人选择出逃，“但金池
是灿星主推的艺人，比赛结束之
后即为其投入制作专辑，其间亦
不断联络安排宣传活动和商业活
动。金池签约灿星期间，公司一
直按约定支付其应得的权利金，
更为其安排入住位于北京望京别
墅，按月发放生活费1万元。”

对于金池的“不告而别”，灿
星方面出具了一份“金池违约的
事实证明”：

“私自更换经纪人——徐婉
婷。此人非灿星员工，而是某次
商业演出的对方联络人；私自成
立个人工作室——北京金池音乐
工作室，并以该工作室名义对外

联络接洽演出；合约未结束前，擅
接私演。”

灿星方面透露，自 2012 年金
池签约后，灿星为其投入巨大，

“仅一张专辑的制作成本就高达
220万元，并在履行合约期间为她
安排了 52 场商演，一年半之内其
个人收益就高达 377 万元。金池
的商业价值也逐年升高，涨幅达
66%。2013 年 9 月，距离比赛不
到一年，金池的第一张专辑《我就
在你面前》面市，专辑是公司不惜
重金请台湾金牌制作人蔡健雅为
其量身打造的。金池签约灿星
前，发行的专辑多为翻唱作品，词
曲花费及制作成本低廉，从未拍
摄过MV。可以说，灿星为其打造
的唱片才是她首张真正意义上的
专辑。”

灿星方面同时强调：“金池未
经公司允许私自更换经纪人，多
次在外参加商演和广告代言，构
成严重违约。灿星目前仍为金池
在全球范围内的独家经纪公司，
提请各演艺公司、广告商、传媒公
司等切勿与金池直接进行任何演
艺合作，否则涉嫌构成对灿星合
法权益的侵害。”

“金池赚走灿星近600万元后不告而别，已然构
成违约，公司将追责到底”

“金池微博、电话从没换过，何谈失联？”
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